

# BOLETÍN IIS LA FE VIGILANCIA TECNOLÓGICA

Septiembre 2025

## El IIS La Fe recibe más de un millón de euros para impulsar la investigación y mejorar la atención a pacientes de ensayos clínicos

El Instituto de Investigación Sanitaria La Fe (IIS La Fe) ha recibido una ayuda de 1.090.371 euros del Instituto de Salud Carlos III (ISCIII) para reforzar su Unidad de Investigación Clínica (UIC). El impacto de esta financiación beneficiará a más de 5 millones de personas en la Comunidad Valenciana, facilitando el acceso a terapias innovadoras y reforzando la capacidad del IIS La Fe para atraer proyectos de I+D+i. [Más información](#)

## El IIS La Fe participa en un proyecto europeo para desarrollar mascarillas inteligentes con nanofibras

El Instituto de Investigación Sanitaria La Fe (IIS La Fe) participa en el proyecto europeo 2G-PROVEIL, centrado en el desarrollo de una nueva generación de mascarillas inteligentes fabricadas con nanofibras. Estas mascarillas ofrecerán una protección avanzada, mayor comodidad, capacidad de reutilización y sensores integrados para la detección de patógenos. [Más información](#)

## La Fe estudia el impacto de los micro y nanoplásticos en embarazadas

El Instituto de Investigación Sanitaria La Fe de València coordina el proyecto europeo UPRISE, una ambiciosa iniciativa que busca esclarecer los efectos de la exposición a micro y nanoplásticos en mujeres embarazadas y sus futuros bebés. La doctora Alba Ruiz, investigadora del Grupo de Infección Grave y del Servicio de Microbiología del Hospital La Fe, lidera este consorcio internacional formado por 14 instituciones de ocho países. [Más información](#)

## Vuelve la nueva edición de 'Miércoles Innovadores' al IIS La Fe

El ciclo de talleres 'Miércoles Innovadores', desarrollado e impulsado desde el Área de Innovación del Instituto de Investigación Sanitaria La Fe (IIS La Fe), tiene por objetivo proporcionar conocimiento especializado teórico-práctico sobre productos sanitarios, propiedad industrial y transferencia. **Este año arranca una nueva edición el día 17 de septiembre con 7 nuevas sesiones on-line.** Más información. [Más información](#)

## ITEMAS impulsa una iniciativa pionera de apoyo a la certificación en la norma ISO 56001 para sus Unidades y Unidades Asociadas

La Plataforma de Innovación en Tecnologías Médicas y Sanitarias (ITEMAS), coordinada por el Instituto de Salud Carlos III (ISCIII) ha puesto en marcha el Primer Programa de Apoyo a la Certificación en la Norma ISO 56001. Una iniciativa pionera liderada por su Comisión de Calidad y destinada a fortalecer la capacidad de los institutos y centros sanitarios para gestionar de forma estructurada y sostenible la innovación en salud. [Más información](#)

## AseBio y Deeplabs se alían para impulsar la incorporación de empresas biotecnológicas en España

AseBio y Deeplabs, plataforma del desarrollo de hubs privados de innovación en España y Europa, han firmado un acuerdo de colaboración destinado a facilitar la incorporación de nuevas compañías biotecnológicas a la red de AseBio. El objetivo es reforzar el tejido empresarial de las ciencias de la vida en España y promover un entorno propicio para la innovación, el talento y la inversión. [Más información](#)



**IIS La Fe**  
Instituto de  
Investigación Sanitaria

ÁREA DE INNOVACIÓN/INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN  
SANITARIA LA FE  
Av. Fernando Abril Martorell, N.º 106 46026,  
València (España)  
[innovacion@islafe.es](mailto:innovacion@islafe.es)